

27029 RESOLUCIÓN de 31 de octubre de 1996, del Ayuntamiento de Tomares (Sevilla), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Guardia de la Policía Local.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» de 25 de octubre de 1996, número 249, se publican las bases para la provisión en propiedad, mediante oposición libre, de dos plazas de Guardias de Policía Local, pertenecientes a la escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, categoría Policía Local, correspondiente a la oferta de empleo público aprobada por el Ayuntamiento.

La base cuarta, establece un plazo de veinte días contados a partir del siguiente al de la publicación del anuncio extracto de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Tomares, 31 de octubre de 1996.—El Alcalde, Alejandro Duque Martín de Oliva.

27030 RESOLUCIÓN de 4 de noviembre de 1996, del Ayuntamiento de Hondón de las Nieves (Alicante), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Operario Vigilante de Cometidos Múltiples.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 242, de 19 de octubre de 1996, se publican íntegramente las bases y programa de la convocatoria para cubrir, mediante oposición libre, una plaza de Operario Vigilante de Cometidos Múltiples, encuadrada en la Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Personal de Oficios, grupo E.

La mencionada plaza a proveer mediante la presente convocatoria podrá ser solicitada por aquellos aspirantes que cumplan los requisitos exigidos en la convocatoria y estén en posesión del certificado escolar o equivalente.

Los aspirantes deberán dirigir instancias al señor Presidente de la Corporación durante el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Hondón de las Nieves, 4 de noviembre de 1996.—El Alcalde, Francisco Luis Prieto Torá.—El Secretario, José Fernando Mullor Ortiz.

27031 RESOLUCIÓN de 4 de noviembre de 1996, del Ayuntamiento de Petra (Baleares), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Oficial de la Brigada Municipal.

En el «Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de Baleares» (BOCAIB) número 133, del día 26 de octubre de 1996, se publica la convocatoria y las bases generales para la provisión de una plaza de Oficial de la Brigada Municipal.

Las instancias se presentarán durante el plazo de veinte días hábiles a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios de esta convocatoria se publicarán exclusivamente en el tablón de anuncios municipal o en el «Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de Baleares» (BOCAIB).

Petra, 4 de noviembre de 1996.—El Alcalde, Joan Font i Massot.

27032 RESOLUCIÓN de 4 de noviembre de 1996, del Ayuntamiento de Sant Andreu de Llavaneres (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 255, de 23 de octubre de 1996, se publican íntegramente las bases y la convocatoria para la provisión de los siguientes puestos de trabajo:

A) Personal funcionario:

Escala de Administración General, subescala Auxiliar, grupo D, sistema de selección: Oposición libre.
Escala de Administración General, subescala Subalterna, grupo E, sistema de selección: Concurso libre.

B) Personal laboral fijo:

Jefe de Operarios del Servicio Municipal de Aguas Potables, grupo E, sistema de selección: Concurso-oposición.

Encargado-conserje del pabellón polideportivo, grupo E, sistema de selección: Oposición. Este puesto de trabajo está reservado a personas que tengan la condición legal de disminuidas. El grado y la naturaleza de la minusvalía es el que consta en las bases.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con estas convocatorias se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Sant Andreu de Llavaneres, 4 de noviembre de 1996.—El Alcalde, Víctor Ros i Casas.

27033 RESOLUCIÓN de 4 de noviembre de 1996, del Ayuntamiento de Santa Perpetua de Mogoda-Patronato Granja Soldevila (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

Se convoca procedimiento selectivo para la provisión de las siguientes plazas de laborales indefinidos, vacantes en la plantilla orgánica de este Patronato e incluidas en la oferta pública de empleo aprobada para el año 1996:

Auxiliar Informático/a: Concurso-oposición.
Profesor/a Flauta Travessera: Concurso-oposición.
Técnico Promoción Económica: Concurso-oposición.
Operario de Mantenimiento: Concurso-oposición.

Los anuncios donde se insertan íntegramente las bases de la referida convocatoria aparecen publicados en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 250, de 17 de octubre de 1996, significándose que los sucesivos anuncios correspondientes a esta convocatoria se publicarán únicamente en el mencionado «Boletín Oficial» de la provincia.

Santa Perpetua de Mogoda, 4 de noviembre de 1996.—El Presidente-Delegado, Josep Altayó i Morral.

27034 RESOLUCIÓN de 4 de noviembre de 1996, del Ayuntamiento de Terrassa (Baleares), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Informador y dos de Diplomado en Trabajo Social.

En la «Gaceta Oficial del Ayuntamiento de Terrassa» correspondiente al número 54, se han publicado las bases íntegras que han de regir los concursos-oposición para cubrir en régimen laboral fijo las plazas que a continuación se relacionan:

Número: 1. Denominación de la plaza: Informador/a. Sistema: Concurso-oposición.

Número: 2. Diplomados/as en Trabajo Social. Sistema: Concurso-oposición.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», publicándose los sucesivos anuncios en el tablón de anuncios del instituto.

Terrassa, 4 de noviembre de 1996.—La Presidenta-Delegada.